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FIOS expostos geram preocupação em quem frequenta a Praça Dom Pedro

MORADORES temem que um buraco se abra na calçada e cause acidentes

Quinta-feira, 28 de abril de 2022

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, HINGO HAMMES, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 059 DE 26 DE ABRIL 
DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADANIA 
PETROPOLITANA ao Sr. Antonio Claudio 
Magnavita Castro.
Art. 1º - Fica concedido o Título Honorí-
fico de Cidadania Petropolitana ao Sr. 
Antonio Claudio Magnavita Castro, pelos 
relevantes serviços prestados a comuni-
dade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 26 de Abril de 
2022.
HINGO HAMMES
PRESIDENTE
Projeto: CMP 1641/2022
Autor: HINGO HAMMES

ATA DA 38ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e seis dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e treze minutos, o Se-
nhor Presidente, Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura das atas anteriores e do 
expediente. Realizada a leitura das atas 
anteriores, estas restaram aprovadas. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 247/2022 
(CMP 2296/2022); Projeto de Lei nº: 
2304/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
Projeto de Lei nº: 2342/2022 do Vereador 
Yuri Moura; Indicação Legislativa nº: 
2288/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimento de Informação nº: 
2305/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. Indicações nº: 2274, 2277 à 2280, 
2285 à 2287, 2293, 2306 à 2311, 2314 à 
2318, 2321 à 2326, 2328, 2329 e 2332 à 
2334/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que ontem 
participou de uma reunião da Comissão 
Especial da ALERJ. Comentou que o De-
putado Estadual Rodrigo Amorim estava 
na Casa, mas que não respeitou os Vere-
adores e usou a reunião para fazer palan-
que eleitoral. Afirmou que este Deputado 
Estadual teve quatorze mil votos aqui na 
cidade e que não produziu nada para ci-
dade. Comentou que foram fazer uma 
vistoria no imóvel que a Prefeitura com-
prou, mas que quando chegaram ao lo-
cal, não havia ninguém para atendê-los. 
Falou que este Deputado queria arrombar 

o portão do imóvel e que inclusive cha-
mou um chaveiro. Mencionou que foi xin-
gado pelo o Deputado Estadual e que o 
respondeu a altura. Afirmou que o Depu-
tado Estadual Rodrigo Amorim é funcio-
nário do povo e que precisa respeitar as 
pessoas. Falou que começou a fazer as 
fiscalizações nas Unidades de saúde. Pe-
diu para que o Governo acelere as obras 
da UPA Centro, pois está sobrecarregan-
do a UPA Cascatinha. Comentou que du-
rante a visita a UPA Cascatinha, se depa-
rou com a dispensação de medicamentos 
e que viu muitas pessoas saindo da Uni-
dade, já com os medicamentos. Falou 
que a dispensação de medicamentos 
aconteceu através de uma indicação de 
sua autoria e que o Prefeito atendeu. Pa-
rabenizou o Governo Municipal por ter 
colocado os medicamentos nas Unida-
des. Disse que conversou com as pesso-
as de alto escalão, as quais disseram que 
quem tem que ditar as contas, é o Tribu-
nal de Contas e que não pode atropelar 
as coisas por questões políticas. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Mencionou a Audiência Pú-
blica dos Deputados que teve ontem na 
Câmara. Disse que usaram a Casa para 
fazer politicagem barata. Comentou que 
tinha pessoas infiltradas na platéia por 
certas pessoas, para fazerem ataques. 
Citou que os Deputados deram um pas-
seio relâmpago pela cidade e que acaba-
ram atacando o Governador Cláudio Cas-
tro quando chegaram numa obra que é de 
responsabilidade do Estado. Falou que 
essas pessoas não têm o mínimo conhe-
cimento da cidade de Petrópolis. Disse 
que foram na Rua Teresa e que estava 
cheios de lixos, entulhos e que os deputa-
dos gravaram um vídeo falando sobre a 
sujeira, mas que isso aconteceu devido a 
uma rua que estava sendo limpa e que só 
passava um trator por vez, o qual recolhia 
todo o entulho e despejava na outra rua, 
mas que posteriormente o caminhão re-
colhia todo o material e leva embora. Fa-
lou que no Bairro São Sebastião também 
está acontecendo à mesma coisa. Men-
cionou que estes Deputados tentaram 
arrombar o imóvel que foi comprado pela 
Prefeitura e que só não fizeram isto, pois 
o Vereador Marcelo Lessa interviu. Disse 
que usaram uma foto antiga, para des-
qualificar todo o imóvel. Falou que estes 
Deputados precisam fazer um exame de 
consciência, fazer um trabalho sério de 
fiscalização e não um fazer um teatro 
como Deputado Estadual Rodrigo Amo-
rim fez. Falou que este Deputado teve 
mais de quatorze mil votos na cidade, po-
rém, não fez nada pelos petropolitanos. 
Comentou que conseguiu com o Prefeito 
Rubens Bomtempo que reativasse as 
castrações do Município de Petrópolis. 
Agradeceu ao Prefeito e ao Secretário de 
Saúde Marcus Curvello por esta conquis-
ta. Agradeceu e despediu-se. 3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou o 
Vereador Marcelo Chitão e em seu nome, 
todos os Vereadores e que assina embai-
xo sem tirar uma vírgula, tudo o que o 
Vereador falou. Disse que jamais vai par-

ticipar de circo político para aduzir quem 
vai ser candidato a Deputado e que não 
deixar que o usem como massa de mano-
bra como foi feito pelo o Deputado. Afir-
mou que isso é uma vergonha, pois todos 
sabiam que se a cassação do Prefeito 
fosse à diante, pois ele ficaria apenas um 
dia fora, como já aconteceu na Casa an-
teriormente com Prefeito Sergio Fadel, o 
qual não tinha nada para ser caçado, mas 
que foi caçado por uma manobra eleitoral 
e os Vereadores na época, ficaram des-
moralizados. Disse que não permitirá que 
isto aconteça com ele. Falou que os Vere-
adores estão muito insatisfeitos com mui-
tas coisas que precisam melhorar na Pre-
feitura, mas que é um momento de união. 
Disse que é preciso ter os projetos, pois 
sem isto, não terá nada na cidade. Falou 
que a função dos Vereadores não é ata-
car e nem criar confusão com ninguém. 
Mencionou que no dia de Tiradentes o 
Presidente Bolsonaro fez o decreto do 
indulto contra uma prisão totalmente arbi-
traria de um Deputado que simplesmente 
falou coisas que o Brasil inteiro gostaria 
de ter falado de um supremo Tribunal po-
litizado que ao invés de fazer sua função, 
quer perseguir e atrapalhar o serviço da 
Presidência. Mencionou que no dia vinte 
foi o dia do Diplomata e parabenizou o 
Presidente e Vereador Hingo Hammes 
por esse dia. Comentou que depois de 
um ano e nove meses, terá a partir de 
amanhã a médica Liberalina Macedo Pei-
xoto, mandada pelo o Governo Federal, 
através do programa médicos do Brasil, 
no postinho do Vale do Carangola. Agra-
deceu ao Presidente da Associação Car-
los Alberto de Mello Santos, que em uma 
semana de frente da Associação conse-
guiu trazer uma médica para o Bairro. 
Parabenizou à enfermeira Viviane de 
Carvalho Azara Andrade, que ficou aten-
dendo no postinho durante todo esse 
tempo sem médico. Comentou que ontem 
foi o dia da Língua Brasileira de Sinais 
das Libras e parabenizou os interpretes 
André da Silva Vieira e Luana de Oliveira 
Alves de Almeida. Disse que os interpre-
tes recebem muito pouco por tudo que 
fazem e que deveriam ganhar muito mais, 
pois fazem um serviço de importância pri-
mordial e infelizmente muitos não são re-
conhecidos pelo o que fazem. Mencionou 
que hoje é o dia da prevenção nacional 
da hipertensão arterial e que precisam 
dar uma garantia a medicina preventiva 
do que a curativa, pois não adianta nada 
ter um monte de UPAs, se não tivermos a 
prevenção. Citou que dez por cento da 
população de uma cidade como a nossa, 
tem hipertensão arterial e que é conside-
rado um inimigo silencioso. Disse que a 
verdadeira medicina é a preventiva. Cum-
primentou novamente o Vereador Marce-
lo Chitão e falou que a função dos verea-
dores é ajudar o Prefeito e cobrar dele, 
quando for necessário, mas que isto nun-
ca deixou de ser feito nesta Casa e que 
será feito de todas as maneiras. Agrade-
ceu e despediu-se. 4) GILDA BEATRIZ, 
LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Deixou claro para todos os Secretá-
rios que eles são indicações políticas, e 
que o Vereador é eleito pelo povo. Disse 
que o Secretario não pode fazer birra com 
Vereador só pelo fato de o Vereador ter 

votado contra ou a favor do Prefeito. Fa-
lou que os Secretários precisam estar 
impessoais e atender, pois quando os Ve-
readores fazem um oficio e entra em con-
tato, estes Secretários não dão atenção e 
acabam prejudicando a população. Dei-
xou claro que os Secretários têm sim que 
atender ao telefone e dar atenção aos 
Vereadores. Falou a respeito das linhas 
de ônibus que ainda não retornaram des-
de o início da pandemia e que estar preo-
cupada, pois as pessoas a procura para 
cobrar pela falta destas linhas. Disse que 
isto é muito sério e que se a empresa não 
está dando mais lucro, então que peça 
para sair e que deixe para uma nova em-
presa pegar a licitação. Comentou que 
Petrópolis está sem ônibus, pois estão 
sucateados e as pessoas entram e não 
sabem se vão chegar ao seu destino de-
vido à quebra destes ônibus e tendo uma 
das passagens mais caras. Falou que 
não dá mais para permitir que estas em-
presas continuem em Petrópolis sem 
cumprir o que precisa cumprir e que pre-
cisam pressionar estas empresas para 
que dêem um transporte de qualidade. 
Falou que esteve no dia oito de março 
conversando com os moradores da Rua 
Doutor Hélio Bittencourt, na saída do tú-
nel, verificando as demandas e que dis-
seram a ela que se sentem abandonados 
pelo Poder Público, pois faz mais de um 
ano que não acontece a coleta de lixos 
nesta rua. Disse que oficiou a COMDEP 
para ir até o local para poder resolver a 
situação dos moradores, mas que há 
quarenta dias feitos este ofício, não fize-
ram nada até o momento. Falou que está 
cobrando coisas básicas como à limpeza 
e as trocas de lâmpadas e que está muito 
preocupada, pois ouve muitas pessoas 
dizerem que vão embora da cidade, devi-
do à falta de infraestrutura. Disse que 
para a cidade ser reconstruída, precisa 
ter uma gestão e que estará acompa-
nhando de perto muito destes lugares 
que começam com as obras, mas que in-
felizmente abandonam a obra e vão para 
outra e que precisam ter início, meio e 
fim. Falou que está faltando diálogo e 
transparência com as pessoas da cidade 
e que espera que isso aconteça logo, pois 
se isso não acontecer, ficará difícil de re-
erguer a cidade. Agradeceu e despediu-
-se. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a Presidência. 5) MAR-
CELO CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
foi eleito por pessoas que acreditam no 
seu trabalho, pelo o que construiu duran-
te sua vida antes mesmo sem ser político. 
Disse que tem orgulho de estar como Ve-
reador e que quer trabalhar, construir, 
trazer melhorias, ajudar a população e 
que entende que para isso precisa a ver 
diálogo entre o Poder Executivo e o Le-
gislativo. Disse que durante os dois anos 
e meio como Vereador, passou por três 
Prefeitos e com todos eles, sempre ouve 
dialogo. Falou para seus eleitores que 
tem evitado entrar em certos assuntos, 
porém, vem acontecendo tanta coisa na 
cidade e que cada dia os Vereadores tem 
sido usado como trampolim para campa-
nha política que está para acontecer este 
ano. Falou que depois das duas catástro-
fes, as maiores do país que ocorreu na 

nossa cidade, foram criadas três Comis-
sões Emergências, para acompanhar as 
ações do Executivo nessas tragédias e 
que foram feitos vários requerimentos e 
enviados para o Executivo e com tudo an-
dando legalmente. Disse que se alguma 
coisa contundente fosse apresentada de 
irregularidade, seria óbvio que aciona-
riam o Ministério Público e que medidas 
seriam tomadas, pois não tem rabo preso 
com ninguém. Mencionou que de forma 
repentina e surpreendente, um Vereador 
protocolou nesta Casa uma petição de 
pedido de abertura para o Impeachment 
do Prefeito. Afirmou que não votaram 
pelo afastamento ou não do Prefeito Ru-
bens Bomtempo, como foi expressado 
nas mídias socias e uma boa parte da 
imprensa. Disse que votaram contra a 
abertura emergencial de processo de im-
peachment, pois ele não poderia subesti-
mar agredir a Comissão que participa, 
pois isto não é democrático. Reforçou 
que esta ação proposta, não tinha emba-
samento nenhum para um processo 
emergencial e muito menos foi apresen-
tado ao Ministério Público e por este mo-
tivo votou contra. Reforçou que esta peça 
apresentada, não tinha fundamento ne-
nhum e não havia nada que apontasse de 
fato alguma coisa que caçasse o Prefeito. 
Disse que continuará trabalhando, fiscali-
zando, cobrando, mas sempre com dialo-
go. Comentou que todos os Vereadores 
foram convidados pelo Poder Executivo 
para saber mais sobre o Projeto do em-
préstimo pela Caixa Econômica, na qual 
não autorizaram que a Caixa Econômica 
desse dinheiro para a Prefeitura e sim vo-
taram para que a Prefeitura pudesse soli-
citar o empréstimo e que será exigido 
pelo Banco uma série estudos, de docu-
mentações, de projetos e explicações 
para este empréstimo. Afirmou que todos 
foram convidados a participar, mas que 
alguns que não participaram, insinuaram 
para o Deputado que esteve visitando a 
cidade que alguém estava levando vanta-
gem por votarem a favor. Falou que não 
depende do dinheiro de ninguém, que 
tem seu salário e que é dele que vive. 
Disse que o único dinheiro extra que che-
ga a sua casa é de sua esposa, que é 
vendedora ambulante e que vende ca-
chorro quente. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Gil Magno 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Registrou sua indignação 
de tudo que aconteceu nesses últimos 
dias. Disse que todos os Vereadores têm 
seus direitos, mas que precisam ter cui-
dado de não jogar a população contra 
eles. Falou que a palavra que mais utiliza-
da por todos da Casa é união e que estão 
conseguindo isto, mas que precisam dei-
xar o Prefeito e os Secretários trabalha-
rem cada vez mais, porém, estão sempre 
acuados, no paredão, crucificados e que 
vêm autoridades usando a Casa desres-
peitosamente, atacando os Vereadores, 
atacando o Prefeito, os Secretários e que 
é lamentável toda essa atitude. Disse que 
não quer se sentir mal na Casa, com a 
presença de um Deputado que não teve 
respeito com os Vereadores e que não 
quer este Senhor na Câmara, pois não 
merece respeito nenhum e que inclusive 
não trouxe nenhuma proposta positiva, 
emendas, nenhum recurso financeiro 
para o Município e não trouxe nenhuma 

proposta para a recuperação da econo-
mia da cidade. Comentou que teve um 
evento na Serratec hoje, do qual foi extre-
mamente positivo e construtivo na recu-
peração da nossa economia, com todo o 
setor produtivo reunidos, como a indús-
tria, comércio, tecnologia, turismo, cons-
trução civil, todos em prol do desenvolvi-
mento econômico discutindo juntamente 
com o Prefeito, todos os Secretários com 
suas pastas pertinentes ao segmento do 
desenvolvimento econômico presentes, 
levando sem atacar e chamar o Prefeito 
desrespeitosamente com palavras de bai-
xo calão. Mencionou que foi apresentado 
durante o evento, um livro, o qual já pediu 
para colocar digitalizado na rede da Prefei-
tura e da Câmara. Citou também que teve 
a apresentação do portal de transparên-
cia, o qual muitos falam que não acontece. 
Falou que a Secretária Luciane disse com 
sábias palavras, que estamos em constan-
te construção e quem tiver sugestão, en-
tão que apresentasse. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2º discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 9308/2021 do Verea-
dor Gil Magno. O Projeto foi aprovado com 
15 votos. Registre-se que o Vereador Hin-
go Hammes assumiu a Presidência. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0169/2022 do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 15 
votos. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 0292/2022 do Ve-
reador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, e do Vereador 
Eduardo do Blog. Colocado em 2º discus-
são e votação o Projeto de Resolução nº: 
1641/2022 do Vereador Hingo Hammes. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa nº: 
8887/2021 do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Yuri Moura. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0570, 0571 e 
0574/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0844, 0845 e 0846/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 1137, 2002 e 2003/2022 do Verea-
dor Gil Magno; 1325, 1326 e 1327/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; 1384, 1385 
/2022 e 6084/2021 do Vereador Junior 
Paixão; 1900, 1991 e 1993/2022 do Vere-
ador Hingo Hammes; 6137, 6186 e 
6193/2021 do Vereador júnior Coruja; 
7935, 7936 e 7937/2021 do Vereador Mar-
celo Chitão; 9539, 9540 e 9541/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Teve sua fala no EXPEDIENTE FINAL o 
Vereador Fred Procópio. Terminada a OR-
DEM DO DIA E NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezenove ho-
ras e vinte e seis minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte sete de abril de dois mil 
e vinte e dois, às dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL 

Fiação exposta na Praça Dom 
Pedro
Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam pela 
Praça Dom Pedro, no Centro da 
Cidade, perceberam que em di-
versas estruturas dos postes de 
iluminação a fiação está exposta. 
Isso pode gerar um risco devido à 
eletricidade.

Segundo informações de pes-
soas que passavam pelo local, 
fica estranho a exposição destes 
fios. “É complicado passar numa 
área onde os fios estão ali, qual-
quer um pode colocar a mão e to-
mar um choque. Essa praça é um 
ponto turístico e diversas pessoas 
passam. A fiação está aparecen-
do desde as duas tragédias, mas 
nada foi feito para solucionar 
isso”, completou um pedestre. 

A Enel Distribuição Rio escla-
receu que o poste da Praça Dom 
Pedro, no Centro de Petrópolis, é 
de iluminação pública e sua ma-
nutenção é de responsabilidade 
da Prefeitura. Já a Prefeitura não 

respondeu ao questionamento.
O Diário retorna ao tema na 

edição do dia 03 de junho para 
saber o que foi resolvido.

Moradores relatam que 
calçada está cedendo

Motoristas encontram ruas com 
buracos no Duarte da Silveira

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Coronel 
Duarte da Silveira contaram ao 
jornal que estão com proble-
mas devido a calçada que está 
cedendo. Neste mesmo local o 
matagal ainda está invadindo 
devido à falta de capina.

De acordo com os residen-
tes desta rua, existe receio de 
abrir um verdadeiro buraco. “É 
mais fácil passar pela rua, pois 

cedeu bastante. Não sabemos 
se vai cair e está complicado 
devido à estrutura parece estar 
bem ruim. Fora o matagal que 
está crescendo e invadindo toda 
a calçada”, completou um resi-
dente.  A Prefeitura informou 
que a Secretaria de Obras vai 
enviar uma equipe para fazer a 
vistoria no local.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 03 de junho para 
saber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que passam pe-
las ruas do bairro Duarte da Sil-
veira relataram ao jornal que em 
diversas partes os paralelepípe-
dos estão cedendo. Com isso, 
começou a aparição de buracos.

Segundo informações de 
quem dirigia pelo local, alguns 
pontos já estão com desníveis. 
“Em algumas partes já é visível 

que nas laterais da via está mais 
baixo. Em outros pontos estão 
sem paralelepípedos ou ele está 
mal colocado. Esse problema é 
identificado há algum tempo”, 
completou um motorista. 

De acordo com um mora-
dor, faltam consertos com mais 
constância nas ruas. “Os bura-
cos são muito grandes e espa-
lhados pelo local. Quando cho-
ve ficam poças enormes. Estão 

faltando manutenções nas ruas 
e, com isso, os problemas vão se 
agravando cada vez mais, devi-
do à quantidade de carros que 
passam pelo local”, completou 
um morador.

A Prefeitura informou que 
a Secretaria de Obras vai enviar 
uma equipe para fazer a vistoria 
no local. O Diário retorna ao tema 
na edição do dia 03 de junho para 
saber o que foi resolvido.
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